

教育目標

自ら学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

飯小は、この教育目標を理念に、「共に育ち、共に生きる 地域の学校」を目指します。

学校だより

上越市立飯小学校

明治9年8月17日開学

R5. 11. 17

第7号



学びの成果を伝える

校長 長谷川和彦



11月2日(木)に学習成果発表会を行いました。今年度の学習成果発表会は、体育館での入れ替え制で、学年部ごとに60分間の発表としました。また、観客の人数制限をなくし、多くの方から見ていただくことにしました。発表する内容は、生活科や総合的な学習で学んだことだけでなく、理科や社会、音楽、体育など各教科で学んだことも取り入れました。

前日の全校朝会では、「脳は思い込みや口ぐせを目的に情報を集めるという働きがあり、その結果、口ぐせの状況を見ることが多くなる」という話をしました。それを踏まえ、「明日の学習成果発表会では、「どのような発表会にしたいか、どのように発表したいか、強く思い、言葉にして本番に臨みましょう」と呼び掛けました。

さて、当日の子供たちの発表はどうだったのでしょうか？来場した皆様からいただいたメッセージを紹介します。

- 1年・・・音読、歌、ハーモニカ、とっても上手で堂々としていてすばらしかったです！ウサギの発表も分かりやすかったです。がんばりました。
- 2年・・・1組、2組のカラフルな衣装がとってもかわいく、息の合った声かけで、野菜を頑張って育てたのがとても良く分かり楽しかったです。
- 3年・・・とても大きい声で遠くまでよく聞こえました。歌ものびのびと歌っていて感動しました。たくさんのお店が見れて楽しかったです。
- 4年・・・ダンス、跳び箱、マット、縄跳び。練習が大変だったと思います。みんなすごくかっこよかったです。さすがほし学年です。
- 5年・・・上越野菜のこと、とても勉強になりました。誰が見ても分かりやすく考えられた発表会と感じました。自分の言葉でしっかり発表できていて素敵でした！
- 6年・・・力強い歌声とみんな揃った手拍子がかっこよかったです。すばらしい笑顔いっぱいの発表をありがとうございました。

学習成果発表会は、子供たちにとって大きな自信となりました。また、みんなで発表会をつくり上げたことで学年のチームワークも高まりました。どの学年も子供たちの笑顔が耀く一日となりました。皆様から温かいメッセージをいただきましたことに心から感謝申し上げます。

11月12月の予定

11月	
21日(火)	学習パワーアップ(3~6年生)
22日(水)	城北祭参加(6年生)、委員会活動
23日(木)	勤労感謝の日
24日(金)	書初め指導(3,4年生) 第2回学校運営協議会
28日(火)	学習パワーアップ(3~6年生)
29日(水)	いじめゼロスクール集会 特支ブロック別交流会(東本町小)
30日(木)	フリー参観、PTC活動(5,6年生) 学習・心パワーアップ(1,2年生)
12月	
4日(月)	校内読書旬間(13日まで)
5日(火)	学習パワーアップ(3~6年生)最終
6日(水)	全校朝会、委員会活動
7日(木)	学習・心パワーアップ(1,2年生)最終 第3回PTA常任委員会
8日(金)	地域児童会(全校5限後集団下校)
9日(土)	上教大附属中入学選考検査
13日(水)	児童朝会、学校給食運営協議会
20日(水)	委員会活動
22日(金)	2学期終業式(全校給食なし)
25日(月)	冬季休業(1月9日まで) ※12月29日(金)から1月3日(水)は 学校閉庁日です。



書き初め練習が始まりました

10日(金)に、市内にお住まいの荒川圭子様からお越しいただき、5,6年生が書き初めの指導をしていただきました。



縦画や横画の書き方など基礎的な筆遣いや、書き初めに臨む際の心構えについて確認した後、用意していただいたお手本を基に美しく書くポイントについて実演を交えながら具体的にご指導いただきました。



いつもの書写とは異なり体育館での活動でしたが、子供たちは集中して練習していました。24日(金)には、3,4年生が指導していただく予定です。

いじめや差別を見逃さない

11月は、人権強調月間です。飯小学校では、以下の2つの取り組みを通して「いじめや差別をしない、見逃さない、許さない」雰囲気を学校全体で高めています。

1 いじめゼロスクール集会(11月29日)

児童会の生活委員会が中心となり、全校に呼びかける活動です。全校の児童にいじめに関するアンケートを取り、その集計結果を各学級に還元します。各学級では、その結果を受けていじめをなくす具体的な取組を話し合い、「いじめゼロ宣言」としてまとめ、集会で発表します。

また、生活委員会では、各学級で話し合った際に出てきたいじめ撲滅のキーワードを集約して、全校の合言葉となる「R5 飯小学校いじめゼロスローガン」を作成し、当日に発表します。

2 同和学習授業公開

30日(木)のフリー参観時にすべての学級で人権教育、同和教育の授業を行います。この時学んだことや考えたことを、各学年の代表の児童が昼の放送で紹介していく予定です。

差別をしてしまう心は誰にでもあります。その前提に立ち、子供たちが授業や話し合い活動を通して日頃の自分たちの言動を振り返り、誰もが安心して学校生活を送れるようにするための心構えをもてるよう、支援していきます。